
Il	est	dommage	que	la	ville	ne	fasse	pas	une	offre	
d’achat	la	Société	de	développement	Angus	pour	l’obtention	de	ce	
terrain	afin	que	site	devienne	un	prolongement	du	Parc	Jean-Duceppe.	
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